

Se dan los primeros pasos para la construcción del mirador de la Playa de Berrellán en Prellezo.

miércoles, 02 de marzo de 2011

La Demarcación General de Costas, lleva a cabo la demolición de la edificación existente tras su expropiación.

La Demarcación General de Costas en Cantabria dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, lleva a cabo estos días los trabajos de demolición de la edificación existente en el acceso a la playa de Berrellán en Prellezo.

Las obras, que en esta primera fase, supondrán la demolición de los cierres y de esta antigua vivienda tienen un presupuesto de cerca de 12.000 euros, con los que sumando el importe correspondiente a la expropiación el Ministerio de Medio Ambiente estará llevando a cabo una inversión que supera los 260.000 Euros.

Miguel Ángel González Vega, Alcalde de Val de San Vicente en la visita que ha hecho recientemente a las obras, ha manifestado sentirse muy orgulloso por la trascendencia de la obra y la importancia de que todos los vecinos y visitantes de Prellezo puedan disfrutar de las vistas y del incomparable paisaje que desde este lugar privilegiado se contempla.

Una vez finalizados estos primeros trabajos de demolición que la Demarcación de Costas lleva a cabo, se dará forma al definitivo mirador panorámico de acceso a la playa.

